

# Kinerja Triwulan Pertama di Depan Tim Evaluator Itjend Kemendagri, Pj. Bupati Lebak Paparkan Capaian

Farid Padlani - [LEBAK.INDONESIASATU.ID](http://LEBAK.INDONESIASATU.ID)

Nov 12, 2024 - 10:49



**Lebak, PublikBanten id Jakarta** - Pj. Bupati Lebak Gunawan Rusminto, memaparkan Laporan Capaian Kinerja Triwulan Pertama di hadapan Tim Evaluator Inspektorat Jenderal (Itjend) Kemendagri, bertempat di Ruang Pertemuan Utama Kantor Inspektorat Jenderal Kemendagri. Senin (11/11/2024)

Dalam kesempatan tersebut, Pj. Bupati didampingi oleh tim Organisasi Perangkat Daerah (OPD) Kabupaten Lebak menyampaikan bahwa capaian kinerja

pemerintah daerah Kabupaten Lebak pada triwulan pertama melibatkan beberapa indikator makro yang penting. Di antaranya adalah mengoptimalkan pembangunan manusia, pemenuhan ekonomi daerah, peningkatan kualitas infrastruktur, pemeliharaan lingkungan hidup, serta pencapaian tata kelola pemerintahan yang baik.

Lebih lanjut, Pj. Bupati menjelaskan 10 indikator prioritas yang menjadi fokus dalam capaian kinerja, yang mencakup sektor kesehatan, penurunan angka stunting, pelayanan publik, pengentasan kemiskinan ekstrem, pengendalian inflasi, BUMD, penyerapan anggaran, perizinan, kegiatan unggulan, serta mengatasi pengangguran.

Setelah paparan, Tim Evaluator memberikan tanggapan mengenai beberapa poin yang perlu diperbaiki dalam laporan dan memberikan masukan konstruktif untuk meningkatkan capaian kinerja pada triwulan berikutnya. Tim Evaluator berharap pencapaian kinerja Pemerintah Kabupaten Lebak pada triwulan selanjutnya akan lebih baik dan lebih optimal.

Di akhir paparan, Gunawan Rusminto mengucapkan terima kasih atas segala saran dan masukan dari Tim Evaluator. Ia menegaskan komitmennya untuk terus memperbaiki penyelenggaraan pemerintahan di Kabupaten Lebak di tahun 2024.

"Terima kasih atas segala saran dan masukan yang diberikan. Hal ini akan menjadi catatan penting bagi kami untuk melakukan perbaikan di masa depan. Ini juga merupakan bukti nyata dari sinergi yang terjalin dari pemerintah pusat terhadap pemerintah daerah dalam rangka mendukung pembangunan di Pemerintahan Kabupaten Lebak," pungkas Gunawan.

( Tim media Red)